



Área de Ordenación del Territorio

ABIERTO AL TRÁFICO EL CARRIL DE LA CORDOBESA TRAS SU REMODELACIÓN

Las obras han consistido en la remodelación completa del vial, la creación de un vial nuevo que conecta con Santa Rufina, la ampliación de las aceras y el acondicionamiento de nuevas plazas de aparcamiento

Las actuaciones han supuesto una inversión de más de 1,3 millones de euros

26/01/2022.- El Carril de la Cordobesa entra hoy en servicio, tras finalizar las obras que han supuesto la remodelación completa de este vial situado en el distrito Carretera de Cádiz.

En concreto, la actuación de renovación, que ha supuesto una inversión municipal de 1.330.000 euros (IVA incluido), se ha centrado en el ámbito comprendido entre la calle Domingo de Oureta y la calle Velasco, que previo a la ejecución de la obra, presentaba un diseño variable y encajado en su tramo final.

Además debido a su diseño, el Carril de la Cordobesa presentaba una limitación considerable de capacidad y carecía de continuidad en sus itinerarios peatonales, lo que provocaba en ocasiones que los viandantes se vieran obligados a utilizar la calzada.

Las actuaciones acometidas se han centrado en mejorar la capacidad de esta vía para atender las necesidades de tráfico y peatones en el barrio. Así, se ha llevado a cabo la modificación del trazado del Carril de la Cordobesa, dotando a la calzada de una sección de 6 metros, la ejecución de aceras amplias a ambos lados que cumplen la normativa de accesibilidad y la creación de nuevas plazas de aparcamiento.

Asimismo, se ha trazado un nuevo vial que conecta el Carril de la Cordobesa con los nuevos desarrollos previstos en el ámbito colindante de Santa Rufina.

Por su parte, durante el desarrollo de las actuaciones también se ha realizado la remodelación completa de las redes de saneamiento, drenaje, abastecimiento y del sistema de alumbrado de las vías, así como la plantación de nuevo arbolado en las nuevas aceras.